

Una de las detenidas por su presunta pertenencia a la banda organizada es una joven de 25 años, vecina de Bigues i Riells

# Desarticulada una banda que robaba coches de lujo

JOSÉ MAS

Una vecina de Bigues i Riells, de 25 años de edad se encuentra entre las siete personas detenidas la pasada semana en una operación conjunta, conocida con el nombre en clave de «Estrella» y llevada a cabo por efectivos de la Guardia Civil y de la Sección del Crimen Organizado de la Policía Nacional de Barcelona. A los detenidos se les acusa como presuntos autores de varios delitos de tráfico de drogas, robo de material electrónico, cajas fuertes y animales exóticos, mientras que dos de sus miembros podrían ser los autores de un intento de homicidio de un empresario de Barcelona.

Según detalló en rueda de prensa el Inspector Jefe de la Sección del Crimen Organizado de la Jefatura Superior de Policía, **Antonio Giménez**, los detenidos el martes de la pasada semana son los vecinos de Rubí **José N.L.**, alias «El Tiritas», de 24 años; **Emilio Z.N.**, de 30 años y **Eva G.R.**, de 28, además de **Luis A.M.**, de 22 años, con domicilio en Barcelona; **Consol G.V.H.**, de 25 años, natural de Bigues i Riells y **Jéssica P.R.**, de 20 años, vecina de Esparreguera. El jue-

ves era detenido otro presunto integrante de la banda, **Roger F.G.**, de 27 años, vecino de Sant Vicenç dels Horts, al que confiscaron dos escopetas repetidoras, 48 cartuchos y un pasamontañas. Según las mismas fuentes, El Tiritas, Emilio y Luis poseían amplios antecedentes delictivos, ya que hace un año fueron detenidos por su presunta implicación en dos asesinatos, cometidos en un taller mecánico de L'Hospitalet y por diversos intentos de homicidio, además de más de sesenta atracos a gasolineras, restaurantes y empresas y de tráfico ilícito de vehículos, entre otros delitos.

La banda era vigilada desde hacía varias semanas, teniéndose constancia de su existencia desde comienzos de año, hasta que el pasado 28 de mayo la policía detectó la presencia de los sospechosos cuando salían de un concesionario de la calle Nàpols, de Barcelona, donde habían robado tres Land Rover Freelander. En la operación policial resultó herido grave un agente que fue atropellado

por el todo terreno que conducía uno de los detenidos.

Como consecuencia de las detenciones, al registrar sus domicilios de Rubí, Esparreguera, Barcelona y Bigues, la policía encontró seis armas, munición, pólvora, chalecos antibala, coches, motos, minicadenas, documentación falsa, cinco kilos de hachís, ordenadores, teléfonos móviles, una bicicleta y 27 jamos, todo ello procedente de diversos robos.

Según la Guardia Civil, a los detenidos se les imputa el robo de 28 vehículos, un intento de homicidio el pasado 23 de febrero, el robo de productos alimentarios, la sustracción de

13 pájaros exóticos, otro de material electrónico y productos textiles en Mataró, así como otras sustracciones en empresas de Mataró y Sabadell. La operación policial sigue abierta y la policía no descarta que puedan producirse nuevas detenciones.

**GUANTE BLANCO**  
*La Guardia Civil recuperó uno de los coches en Granollers tras sospechar del conductor que llevaba guantes blancos y gorra*

### RECUPERACIÓN EN GRANOLLERS

La madrugada del pasado

**DELITOS MAYORES**  
*Dos de los presuntos integrantes de la banda ya fueron detenidos el año pasado por dos asesinatos, diversos intentos de homicidio y más de 60 atracos*

martes, agentes de la Guardia Civil y de la Policía Nacional recuperaban en Granollers uno de los vehículos robados el pasado día 8 de mayo en el concesionario de Sabadell. En su interior apareció munición para armas de fuego y una troqueladora para falsificar matrículas.

El coche, un Volkswagen Golf era conducido por un individuo que llevaba guantes de lana blancos y una gorra. Tras instarle que detuviera su marcha en reiteradas ocasiones, se inició una persecución que se prolongó durante unos trece kilómetros, hasta que se detuvo en la cuneta, a la altura del punto kilométrico 25, dentro del término municipal de Granollers. El conductor salió corriendo, consiguiendo esconderse en una zona boscosa donde se le perdió la pista. Al ser analizado el interior del vehículo la policía encontró cuatro cartuchos del calibre 9 mm. largo, otros tres de 9 mm. parabellum, una máquina para troquelar placas de matrícula, doce placas vírgenes, 42 números y 50 letras para troquelar, así como diferentes prendas de vestir. Parte del material encontrado procedía del robo en un concesionario de Terrassa, en el que los ladrones consiguieron la máquina troqueladora, 500 placas y ocho turismos de lujo

## Un hombre de avanzada edad muere arrollado por un tren

**MOLLET.** Un vecino de Mollet, **Isidro Eslava Sánchez**, de 78 años de edad, perdía la vida la mañana del pasado lunes, al ser arrollado por un tren de cercanías en la estación de Mollet-Sant Fost, de la línea de Barcelona a Portbou.

El suceso se producía sobre las nueve menos diez de la mañana cuando, por causas que se desconocen, el hombre cayó a la vía desde el andén principal, junto en el momento en que entraba un tren de cercanías que cubría el trayecto entre Maçanet-Massanes y Vilanova i la Geltrú. Isidro Eslava resultó gravemente herido, falleciendo a causa de las lesiones sufridas. La circulación de trenes no se vio alterada, al producirse el accidente dentro de la estación y poder ser desviados los convoyes por una vía secundaria. **J.M.**



Josep Garcia

El vecino de Mollet perdía la vida al ser arrollado por un tren de Cercanías en la misma estación.